



Municipalidad de San José Chacayá, Sololá 35

Comisión Municipal de seguridad Alimentaria y Nutricional.

Actas varias.



Acta No. 14-2019

En el Municipio de San José Chacayá, departamento de Sololá, el día once de diciembre del año dos mil nueve, siendo las diez horas con treinta minutos, encontrándonos reunidos en el restaurante San Rita y las siguientes instituciones: ALCALDE MUNICIPAL, SESAN, DMM, SESAN, CUERPO DE PAZ, MAGA, PNC, OMPNAJ, SALUD y FAO. Para llevar a cabo reunión ordinaria de COMUSAN, por lo que se deja constancia de lo siguiente: **PRIMERO.** Se registra cada uno de los participantes y se da inicio a la reunión con los que se encuentran presente, dando las palabras de bienvenida por él señor alcalde y aprobando la agenda de reunión. **SEGUNDO:** Se da inicio con la presentación de resultados obtenidos y desafíos encontrados dentro de COMUSAN 2019, del municipio. **TERCERO:** Se indica que la compañera de Cuerpo de Paz, quien estará de voluntaria, presenta quebrantos de salud, por lo que no puede estar presente en la reunión. **CUARTO:** La representante de salud, da a conocer los resultados obtenidos de niños del barrio de peso y talla realizado en el mes de octubre, teniendo intervención del ingeniero de FAO, solicitando que salud pueda proporcionar la información completa, debido a que como comisión es necesario tener conocimiento de la cantidad de niños con bajo peso, retardo de crecimiento y desnutrición aguda, con el afán de intensificar acciones conjuntas como comisión. La representante de salud da a conocer que, para poder proporcionar la información requerida, debe elaborarse una solicitud, en la se indique que información se necesita y hacer buen uso de la misma, para evitar inconvenientes, que lamentablemente, anteriormente se han presentado dificultades, de la manera en que se da a conocer los datos. **QUINTO:** La representante de SESAN, le indica a cada uno de los representantes de la comisión que les trasladará una hoja, en donde ellos evaluarán el trabajo de COMUSAN durante el año en curso, indicando lo negativo, positivo e interesante, esto, con el objetivo de poder tener mejoras para el siguiente año y trabajar de manera conjunta. Al terminar la monitora,



Comisión Municipal de seguridad Alimentaria y Nutricional.

Actas varias.

agradece por el apoyo y acompañamiento que recibió la compañera de SESAN, encargada del municipio, a la vez disculpándose no poder estar presente, ya que aún continúa de vacaciones **SEXTO:** Toma la palabra el ingeniero de MAGA, solicitando en puntos varios, haciendo mención y solicitando apoyo con un niño localizado en la comunidad Las Minas, quienes consideran que está en desnutrición, por lo tanto solicitó apoyo de SALUD y FAO, para que puedan corroborar y poder intervenir con tratamiento, por el bienestar del niño. Igualmente, el representante de PNC, indica que necesitan apoyo, con adolescentes ya que el aumento de jóvenes con problemas va en aumento y ellos necesitan la intervención de todas las instituciones, por lo tanto, se recomienda que para el próximo año se pueda reactivar la red de niñez y adolescencia y que a través se pueda identificar que niños y jóvenes necesitan de intervención, para brindar salud mental. A la vez el señor alcalde agradece el trabajo de todas las instituciones. Terminada la intervención, se finaliza la reunión en la misma fecha y lugar, siendo las trece horas de la tarde, no teniendo nada más que hacer mención, se firma el acta en la que en ella intervinimos, para dar fe

The block contains several handwritten signatures and stamps. On the left, there is a large signature and a circular stamp of the P.N.C. (Comisaría 72a. P.N.C. MAYAGUA) with 'SOLOLA' and '2-013 SAN JOSÉ CHACAYÁ' written on it. To the right, there are two smaller signatures, one of which is labeled 'TOMPINAY'. Below these, there is a signature labeled 'D.A.P. San José Chacayá'. At the bottom right, there is a signature labeled 'SESAN'.